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“Trabalho é 
marca da gesTão”, 
diz rogério em 
giro de visTorias e 
enTregas de obras
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segurança Pública

“ProPorcionar qualidade de vida aos 7 milhões de 
goianos”, diz caiado sobre militares Promovidos

Corporação promove 391 militares com avanços na carreira de oficial
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Comitiva liderada pelo prefeito conferiu a 
conclusão das intervenções de drenagem 
urbana no Jardim Balneário Meia Ponte. 
Bairros santa Rita e Conjunto Vera Cruz 
receberam os serviços de terraplanagem e 
pavimentação de vias - cidades | 4

sEs enfatiza desafios da mãe 
trabalhadora e reforça recomendação 

de alimentação exclusiva com leite 
materno -   governo | 6

Sem inspiração, 
Brasil fica no 0 a 0 

contra Jamaica e dá 
adeus à Copa

seleção

futebol
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“A educação em Goiás é referência nacional”, afirma 
Caiado em posse de novos gestores em Anápolis

O Governador Ronal-
do Caiado empos-
sou, na noite desta 

quarta-feira (02/08), em 
Anápolis, os novos gesto-
res das escolas públicas 
estaduais. Os profissionais 
foram eleitos por consulta 
popular, em que votaram 
estudantes e pais, e vão 
gerir as unidades regula-
res e militares durante o 
biênio 2023/25. Durante 
solenidade realizada no 
Centro de Convenções 
do município, Caiado as-
sinou o termo de posse 
e destacou as melhorias 
e investimentos realiza-
dos na educação públi-
ca estadual nos últimos 
quatro anos e meio.

O governador afirmou 
que é preciso união de es-
forços com vistas à trans-
formação da realidade dos 
estudantes e lembrou que, 
desde 2019, o Governo 
de Goiás investiu mais de 
R$ 4 bilhões em educa-
ção. “Hoje, os professores 
se sentem empoderados 
porque tem uma estrutu-
ra de colégio digna, com 
padrão de excelência e 

capaz de competir com 
colégios particulares. 
Empenhamos recursos 
para essa transformação 
e a educação em Goiás é 
referência nacional”.

Outro ponto destacado 
pelo chefe do Executivo 
goiano foram as condições 
encontradas em escolas 
quando assumiu o gover-
no. “Em todos os lugares 
que eu chegava, dificulda-
des enormes, recebia re-
latos de professores con-
tando que para reformar 
escolas, fazer melhorias, 
era necessário fazer pamo-
nhadas, bingos. Eram sa-
las quebradas, destruídas. 
A realidade hoje é outra”, 
ressaltou o governador.

Conforme determina-
ção de Caiado, a seleção 
dos gestores em Goiás 
é realizada por meio de 
um processo democrático 
e aberto a toda a comu-
nidade escolar, ao invés 
de indicações, sendo que 
todos os escolhidos são 
servidores efetivos da 
rede. Atualmente, o esta-
do possui 998 unidades e 
atende 476 mil estudantes 

nos Ensinos Fundamental, 
Médio e na Educação de 
Jovens e Adultos (EJA).

Para a secretária da 
Educação, Fátima Gaviolli, 
o momento é de comemo-
rar os resultados alcança-
dos em Goiás e reafirmar 
o compromisso com uma 
gestão séria e competente, 
sem apadrinhamentos po-
líticos ou falta de transpa-
rência. “Atravessamos uma 
pandemia, e mesmo assim 
dissemos que faríamos 
uma consulta pública, mui-
ta gente desacreditou por 
ser um cargo de confiança, 
mas foi o que fizemos. Hoje 

vocês estão aqui por méri-
to, pela capacidade técnica 
e não por politicagem.” 

Suelma Daher Vaz, di-
retora em um colégio da 
rede estadual em Apare-
cida de Goiânia e empos-
sada na solenidade, des-
tacou a importância dada 
pelo Governo de Goiás 
à educação pública. “De-
pois que o Caiado entrou, 
é formidável ser gestora, 
porque ele nos passa mui-
ta segurança. Sempre com 
diretrizes claras, abertas 
à comunidade, fica muito 
mais fácil a nossa gestão”, 
afirma Suelma. 

A solenidade de posse 
integrou a programação 
do primeiro Encontro 
Estadual de Gestores da 
Educação de 2023, que 
termina nesta quinta-
-feira (03/08). Durante 
o evento, professores, 
diretores e servidores 
administrativos são con-
vidados a planejar ações 
na área. Também são 
oferecidas palestras com 
especialistas.

Investimentos
Em todo o estado, R$ 

157,6 milhões foram in-
vestidos para a aquisição 

de uniformes, R$ 62 mi-
lhões para kits de material 
escolar, R$ 28,8 milhões 
em mochilas, R$ 30 mi-
lhões na compra de tênis, 
R$ 99,6 milhões em agen-
das escolares, além de 
programas de reparos, 
reformas e aquisição de 
equipamentos que tive-
ram empenho de R$ 555 
milhões por parte do 
Executivo estadual. 

Ainda durante a so-
lenidade, foram anun-
ciadas a entrega de 129 
veículos para a Seduc, 
sendo 74 sedans, 54 ca-
minhonetes e uma SUV. 

tomaram posse 998 diretores, que 
estarão à frente das escolas no biênio 
2023/2025. Processo foi feito por meio 
de consulta popular com participação 
de alunos e responsáveis
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Câmara Municipal de Aparecida lança campanha “Agosto 
Lilás” em prol do combate à violência contra a mulher

A Câmara de Aparecida de 
Goiânia realizará, durante 
a Sessão Ordinária de hoje, 
03, às 09 horas, o lançamen-
to inédito da campanha 
“Agosto Lilás”, com o obje-
tivo de alertar a população 
sobre a importância da 
prevenção e do enfrenta-
mento à violência contra 
a mulher. A iniciativa visa 

incentivar as denúncias de 
agressão, além de fornecer 
informações e conscienti-
zar a sociedade sobre essa 
questão urgente.

O presidente da Câmara, 
vereador André Fortaleza, 
destacou que a campanha 
é um passo significativo 
no combate à violência de 
gênero e reafirma o com-
promisso da casa legisla-
tiva com a promoção dos 
direitos das mulheres. Ele 
ressaltou a necessidade de 
unir esforços e mobilizar 
a sociedade para eliminar 
esse tipo de violência em 
todas as suas formas.

Ao longo dos últimos 

anos, o Legislativo Munici-
pal já vem atuando ativa-
mente para combater esse 
tipo de agressão ao apro-
var diversos projetos vol-
tados ao tema. Dentre eles, 
destacam-se a obrigatorie-
dade de acompanhamento 
por profissional de saúde 
do sexo feminino durante 
a realização de exames 
que deixem as mulheres 
vulneráveis, buscando 
garantir um ambiente se-
guro e respeitoso.

Outra medida impor-
tante foi a vedação da no-
meação, na administração 
pública, de pessoas con-
denadas pela Lei Maria da 

Penha, visando evitar que 
agressores ocupem cargos 
de poder e influência. Além 
disso, a Câmara também 
priorizou a destinação de 
vagas de empregos e cur-
sos profissionalizantes às 
mulheres vítimas de vio-
lência, bem como o atendi-
mento e apoio psicológico 
prioritário para mulheres 
que sofreram violência 
sexual e doméstica, entre 
outros projetos de lei.

A escolha do mês de 
agosto para a campanha 
“Agosto Lilás” tem um sig-
nificado especial, pois co-
memora-se a criação da Lei 
Maria da Penha, uma das 

principais legislações para 
proteção e defesa dos direi-
tos das mulheres no Brasil.

A solenidade de lança-
mento da campanha con-
tará com a participação de 
diversas personalidades fe-
mininas, que são referências 
em suas áreas de atuação. 
Entre as convidadas estão 
Marineia Bittencourt (Major 
BPM Maria da Penha), Ma-
riana Gidrão (Superinten-
dência da Mulher do Estado 
de Goiás), Waleska (Capitã 
BPM Maria da Penha), Tia 
Deni (Secretária da Mulher 
de Aparecida de Goiânia), 
Sulnara Santana (1ª Dama 
de Aparecida de Goiânia e 

Secretária de Assistência 
Social da cidade), Delegada 
Bruna Coelho (Delegada da 
Mulher), Dra. Jordana Bran-
dão (Juíza do Juizado de Vio-
lência Doméstica e Familiar 
de Goiânia), Bruna Tomazet-
ti (Presidente do Instituto 
Mulheres de Alto Valor), Dra. 
Luzia Helena França (Presi-
dente da Comissão da Mu-
lher Advogada da Subseção 
da OAB de Aparecida), Paula 
Rezende (Representante do 
Instituto Mulheres Comba-
tentes), Ilza (Representante 
do Instituto Mulheres em 
Ação) e Dolly Soares (Presi-
dente do Centro de Valori-
zação da Mulher-Cevam).

Iniciativa inédita 
busca conscientizar 
a sociedade e 
incentivar a denúncia 
de agressões
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SEGuRaNÇa Pública

“Proporcionar qualidade de vida aos 7 milhões de 
goianos”, diz Caiado sobre militares promovidos

o governador Ronal-
do Caiado, ao lado 
da presidente de 

honra da Organização 
das Voluntárias de Goi-
ás (OVG) e coordenadora 
do Gabinete de Políticas 
Sociais (GPS), primeira-
-dama Gracinha Caiado, 
recebeu, nesta quinta-
-feira (03/08), 117 mili-
tares da PM promovidos 
no mês de julho deste 
ano. O grupo integra um 
total de 391 servidores 
reconhecidos com avan-
ços na carreira de oficial, 
por meio do decreto nº 
24085, publicado no Diá-
rio Oficial do Estado.

“A nossa missão é pro-
porcionar qualidade de 
vida para 7 milhões de 
goianos. Os policiais são 
líderes que devem ser re-
ferência para famílias e 
jovens “, afirmou Caiado. 
Os profissionais foram 
recebidos no Palácio das 
Esmeraldas, na Praça Cí-
vica, em Goiânia-GO, e 
representados pelo co-

ronel Alexandre Saliba. 
“A sociedade se orgulha 
em ter atualmente um 
governo forte, destemido, 
que reconhece e valoriza 
suas forças de segurança 
pública”, disse o coronel.

As promoções contem-
plam vagas disponíveis na 
legislação para ascensão 
na carreira e terão efeito 
financeiro imediato. Elas 
consideram critérios como 
merecimento, antiguidade 
e ato de bravura, garantin-
do a ausência de apadri-
nhamento, conforme afir-
mou o chefe do Executivo.

Na oportunidade, o go-
vernador também agrade-
ceu o trabalho da tropa na 
segurança pública, desta-
cando que Goiás é referên-
cia nacional no combate 
à criminalidade. Segundo 
a Secretaria de Segurança 
Pública (SSP), no primeiro 
semestre deste ano houve 
queda de 80% no número 
de latrocínios no estado, 
em relação ao mesmo 
período do ano passado. 

Também houve redução 
de 12,3% nos casos de ho-
micídio doloso e 63% em 
roubo de carga. “Estamos 
em um patamar em que 
todos os estados brasilei-
ros almejam chegar”, co-
memorou Caiado.

Integração 
e autonomia

O comandante-geral 
da PM agradeceu Caia-
do pela confiança no 
trabalho da corporação. 
“São duas questões: in-

tegração e respeito en-
tre uma força e outra. 
Obrigado, governador, 
pela liberdade para re-
alizar o nosso traba-
lho”, afirmou o coronel 
André Henrique Avelar 
de Sousa. O titular da 

SSP, Coronel PM Renato 
Brum dos Santos, des-
tacou que a promoção re-
conhece os bons profissio-
nais. “Ela se dá pelo mérito, 
considera o que o militar 
fez para merecer essa pro-
moção”, explicou.

Corporação promove 391 militares 
com avanços na carreira de oficial
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Governador Ronaldo Caiado e primeira-dama Gracinha Caiado recebem, em sua residência oficial, militares recém-promovidos da PMGO

alEGo

Deputado defende inclusão de pessoas com idade 
igual ou superior a 60 anos no mercado de trabalho
Tramita, na Assembleia Le-
gislativa do Estado de Goiás 
(Alego), o projeto de lei nº 
1321/23, de autoria do de-
putado Ricardo Quirino (Re-
publicanos), que propõe es-
timular pessoas idosas com 
idade igual ou superior a 60 
anos no mercado de traba-
lho, através de empresas 
beneficiadas por incentivo 
fiscal ou prestação das con-
cessionárias e permissioná-
rias de serviços públicos de 

Goiás, com reserva obriga-
tória de contratação em 3% 
do quadro de pessoal. 

Dados disponibilizados 
pelo IBGE apontam enve-
lhecimento da população 
brasileira em decorrência 
da transição demográfica, 
processo caracterizado pela 
mudança nos padrões de 
crescimento da população 
correlatas à natalidade e 
mortalidade, ou seja, em ra-
zão do aumento da longevi-

dade e da redução da taxa 
de natalidade. 

A população idosa bra-
sileira tem sido impactada 
positivamente não só na 
expectativa de vida, bem 
também como na sua capa-
cidade de relacionamento, 
constata o presidente do 
Centro de Longevidade 
Brasil, Alexandre Kalache. 
Segundo ele, “estudo em 
cima de estudo mostra 
que, quando há pessoas 

idosas no ambiente de tra-
balho tudo funciona me-
lhor nas relações”.

Segundo dados da Rela-
ção Anual de Informações 
Sociais (RAIS), fornecidos 
pelo Ministério do Trabalho, 
houve um aumento de 30% 
no mercado de trabalho for-
mal entre pessoas de 50 e 
64 anos, de 2010 a 2015. 
Isso significa que o cresci-
mento da força de trabalho 
idosa pulou de 5,8 milhões 

em 2010 para 7,6 milhões 
em 2015, e todos de car-
teira assinada. O aumento 
de pessoas com 65 anos foi 
ainda maior, 58%, passando 
de 361 mil para 574 mil, en-
tre 2010 e 2015. 

A inserção ou reinserção 
da força de trabalho idosa 
contribui, sobremaneira, em 
várias  particularidades na 
sociedade, no reforço dos 
valores morais e éticos, na 
transmissão de experiên-

cia profissional adquiri-
da ao longo dos anos aos 
colegas de trabalho mais 
jovens, além de fortalecer 
o sentimento de utilidade 
e produtividade entre os 
idosos. Com isso, passam 
a ter uma vida mais ativa, 
se protegem dos males do 
século, como a depressão 
e solidão, e passam a ter 
um envelhecimento mais 
saudável, decorrente da 
vida profissional. 
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“Trabalho é marca da gestão”, diz Rogério 
em giro de vistorias e entregas de obras

O prefeito Rogério 
Cruz vistoriou sete 
obras e destacou 

que o objetivo do trabalho 
é garantir a qualidade dos 
serviços prestados à popu-
lação goianiense. Acom-
panhado do secretário 
municipal de Infraestrutu-
ra, Denes Pereira, Rogério 
liderou comitiva em visita 
a intervenções já concluí-
das e em andamento. “Tra-
balho é marca da gestão”, 
destacou o prefeito.

“O objetivo é acompa-
nhar o andamento das 
obras em Infraestrutura, 
Educação e Saúde, em 
todas as regiões. Nosso 
giro começou pelo Santa 
Rita, que recebeu o ser-
viço de terraplanagem 
e pavimentação de vias, 
e passou pelo Conjunto 

Vera Cruz, Chácaras São 
Joaquim e São Judas Ta-
deu. Onde tem obra, exis-
te o acompanhamento da 
gestão”, afirmou Rogério.

Entrega de obras
No Conjunto Vera Cruz, 

o prefeito se reuniu com 
moradores na Escola de 
Futebol Parasports Vera 
Cruz, localizada na Rua 
Travessia do Mar Verme-
lho. Na via, foram conclu-
ídos os serviços de terra-
planagem e pavimentação, 
com uso de 160 toneladas 
de Concreto Betuminoso 
Usinado à Quente (CBUQ).

“Essa gestão é uma 
das melhores da história 
de Goiânia. O prefeito e o 
secretário Denes sempre 
atendem as solicitações 
da comunidade. A escoli-

nha de futebol aqui na rua 
atende jovens e essa obra 
beneficia a todos”, afirmou 
o presidente da Associação 
de Chacareiros do Con-
junto Vera Cruz, Genésio 
de Fátima Pereira.

No Jardim Balneário 
Meia Ponte, a comitiva 
entregou as obras de am-
pliação da rede de drena-
gem e aumento do nível 
de duas ruas, rente ao 
lago do Jardim Balneário 
Meia Ponte. “É uma obra 
extremamente impor-
tante, que garante mais 
qualidade de vida para a 

comunidade”, explicou o 
secretário Denes Pereira.

A pavimentação da 
Rua Amaury Menezes, a 
única do Goiânia 2 que 
ainda não era asfaltada, 
foi entregue. Além da 
obra, aguardada há 20 
anos, a Prefeitura traba-
lha na instalação de ilu-
minação em LED no local.

Na Estrada 109, na Chá-
caras São Joaquim, o pre-
feito acompanhou de per-
to o andamento das obras 
de terraplanagem, pavi-
mentação e construção de 
galerias pluviais. As obras 

foram iniciadas em junho, 
com previsão de conclusão 
em 16 meses. “Estamos 
fazendo o trabalho de dre-
nagem de ponta a ponta”, 
explicou o prefeito.

Aprovação
Morador da SR-5, Ro-

berto Paiva destaca que 
a obra de terraplanagem 
e pavimentação fez dife-
rença para a população 
da região do Parque Santa 
Rita. “É uma obra de mui-
ta importância porque o 
projeto de abertura de 
ruas no bairro ainda era 

de 30 anos atrás, quando 
o conjunto foi lançado. A 
região cresceu e se valo-
rizou, então grande parte 
da população pedia há 
muito tempo essa inter-
venção”, afirmou.

Na Avenida Perimetral 
Norte, no Setor São Judas 
Tadeu, o prefeito vistoriou 
o andamento do Projeto 
630 km, de reconstrução 
asfáltica. “É uma avenida 
importante e que recebe 
asfalto de qualidade. Em 
breve, a população terá a 
Perimetral Norte toda re-
construída”, frisou o prefeito.

Comitiva liderada pelo prefeito 
conferiu a conclusão das intervenções 
de drenagem urbana no Jardim 
Balneário Meia Ponte. Bairros santa 
Rita e Conjunto Vera Cruz receberam 
os serviços de terraplanagem e 
pavimentação de vias
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Prefeitura promove VI Conferência Municipal de 
Segurança Alimentar e Nutricional de Goiânia

A Prefeitura de Goiânia, por 
meio da Secretaria Munici-
pal de Desenvolvimento 
Humano e Social (Sedhs), 
realiza a VI Conferência 
Municipal de Segurança 
Alimentar e Nutricional de 
Goiânia, no dia 10 de agos-
to, das 9h às 17h, na Câma-
ra Municipal de Goiânia.

A titular da Sedhs, Ma-
ria Yvelônia, explica que a 
VI Conferência Municipal 
de Segurança Alimentar 
e Nutricional de Goiânia 
tem como lema “Alimento 
no Prato é Direito de To-
dos”. “Um movimento im-

portante pela soberania 
e segurança alimentar e 
pela promoção do direi-
to humano à alimenta-
ção adequada em nossa 
capital”, assegura.

A organização do even-
to é uma parceria com o 
Conselho Nacional de Se-
gurança Alimentar e Nutri-
cional (Consea), que é um 
espaço institucional para 
o controle social e partici-
pação da sociedade na for-
mulação, monitoramento 
e avaliação de políticas 
públicas de segurança 
alimentar e nutricional, 

com vistas a promover a 
realização progressiva do 
direito humano à alimen-
tação adequada.

O Consea tem caráter 
consultivo e compete ao 
órgão, dentre outras atri-
buições, propor à Câmara 
Interministerial de Segu-
rança Alimentar e Nutri-
cional (Caisan) as diretrizes 
e prioridades da Política e 
do Plano Nacional de Se-
gurança Alimentar e Nutri-
cional, com base nas deli-
berações das Conferências 
Nacionais de Segurança 
Alimentar e Nutricional.
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hsevento será realizado no dia 10 de agosto, das 9h às 17h, na 
Câmara Municipal de goiânia, em parceria com o Conselho 
Nacional de segurança alimentar e Nutricional (Consea)
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Jaguariúna 
rodeo Festival

Jaguariúna Rodeo Festival recebe maiores 
competições de montaria do mundo

Competidores disputarão mais de R$ 200 mil em 
prêmios entre montaria em touros, em cavalos e 

prova dos três tambores. os melhores competidores 
do Brasil também serão destaque no Jaguariúna 
Rodeo Festival e disputarão mais de R$ 250 mil 

em prêmios! o megaevento sertanejo, em sua 34ª 
edição, sediará três grandes campeonatos, incluindo 
a final do Circuito RAM ANTT - campeonato nacional 

da prova dos três tambores - montaria em cavalos 
com o titanium Cowboy Cutiano da ekip Rozeta e 
a etapa da PBR (Professional Bull Riders), principal 
competição mundial de montaria em touros, com 
exclusividade no Brasil no formato de disputa de 
times. A Final do Circuito RAM ANTT, que define 

as campeãs da temporada 2022/2023 do circuito 
acontece nos dias 22 e 23 de setembro. este será 

o quarto ano em que o Jaguariúna Rodeo Festival 
sediará a etapa decisiva do Campeonato Nacional 

de três tambores.

goiânia restaurant Week
4ª edição da goiânia Restaurant Week será 

realizada em agosto
durante um mês, o goianiense poderá degustar 

menus completos a um preço fixo e acessível em 
mais de 30 casas da cidade. 

edição também contará com a estreia do Burger 
gourmet Brasil

sugerindo novas roupagens às receitas já 
conhecidas, a Restaurant Week volta a goiânia 
em agosto. de 3 de agosto a 3 de setembro, o 
goianiense poderá visitar as mais de 30 casas 
participantes, que terão menu especial para a 

4ª edição do evento gastronômico. essa edição 
também marca a estreia da categoria Burger 

gourmet Brasil by Restaurant Week, que contará 
com as melhores hamburguerias da cidade.

Happy land
o Happy Land, parque de diversão que 

reúne atividades de entretenimento infantil, 
continuará em goiânia neste mês de agosto, 

no Parque de exposições agropecuárias de 
Goiânia, com atrações sexta-feira (4), sábado 

(5) e domingo (6), das 16h às 21h. os ingressos 
estão à venda presencialmente na Komiketo 

Sanduícheria e Loja Amoreco e on-line no 
endereço: https://happyland.byinti.com/#/event/
ixg0IWgBLsR1KCoqoaF8. Inspirada nos parques 

da disney, a Happy Land tem como promessa 
realizar os mais belos sonhos das crianças e de seus 
familiares, com opções completas de lazer, em uma 

estrutura montada em 15 mil metros quadrados. 
Para 2023, a organização preparou inúmeras 

surpresas, além dos famosos espetáculos, como 
Frozen, a Bela e a Fera, shrek, entre outros.

Restaurante Madregaia - 
tempero & drinks foi inaugurado 
no Quality Hotel goiânia, na 
noite de terça, dia 1º de Agosto, 
em evento para convidados. 
Inspirado na mitologia grega e 
com capacidade para receber 66 
clientes (entre hóspedes e 
vizinhança), o menu tem 
assinatura do Chef Ângelo 
Domiciano. O ambiente 
integrado e descontraído 
(divididos em 126 m2, entre 
salão principal e varanda para 
o “Jardim Goiás”) está aberto 
ao público a partir desta 

quarta (2/8), para café, almoço e jantar. Mais informações e reservas em @qualityhotelgoiania e no (62) 
99948-7027. Na foto, a empresária Tatiana Sussuarana e a gerente geral Joelma Alves com os chefs Ângelo 
Domiciano, Flávio Moraes e Ricardo Collesi, na inauguração do Restaurante Madregaia.

Inauguração – o presidente da oaB, 
Rafael Lara foi um dos convidados da 
advogada Priscila Rezende na inauguração 
da nova fase do escritório, na última 
segunda-feira, 31. A data, 31 de julho, foi 
escolhida por celebrar o aniversário de 
Djalma, que faria 70 anos de idade. Além 
disso, foi anunciado que próximo no 
dia 11 de agosto, dia do advogado, será 
lançado o memorial djalma Rezende. e 
para homenagear ainda mais o causídico, o 
vereador anselmo Pereira está com projeto 
de lei da criação da comenda do Mérito da 
advocacia djalma Rezende, a ser conferida 
para advogadas e advogados com atuação 
relevante na área de direito agrário.

Sintonia - Vermelho, hit de gloria groove, entra para a 
trilha sonora da série Sintonia. Produção da Netflix sobre 
funk destaca uma das músicas mais tocadas em 2022, a voz 
da Lady Leste também está em uma das séries brasileiras 
mais vistas no mundo! Vermelho, hit de gloria groove e 
uma das músicas mais tocadas em 2022, entrou para a 
trilha sonora de Sintonia, produção da Netflix sobre funk 
ambientada na zona leste de são Paulo.

DVD -  Thais Macedo grava novo projeto de inéditas 
em primeiro dVd da carreira. Captação contou 
ainda com as participações especiais de Marvvila, 
Mumuzinho, Suel, Dudu, Cynthia Luz e Caju Pra 
Baixo. Mumuzinho e Marvvila foram alguns dos 
convidados de Thais Macedo para a gravação de seu 
novo projeto de inéditas
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Agosto Dourado: Governo faz campanha 
de incentivo ao aleitamento materno

o tema da campanha 
Agosto Dourado 
2023 do Gover-

no de Goiás, por meio da 
Secretaria de Estado de 
Saúde é “Apoie a Amamen-
tação: Faça a Diferença 
para Mães e Pais que Tra-
balham”. O objetivo é dar 
visibilidade às necessida-
des – e obstáculos – de 
mães e pais trabalhadores 
no que diz respeito à ama-
mentação. O Ministério 
da Saúde (MS) recomen-
da aleitamento exclusivo 
nos seis primeiros meses 
de vida do bebê e conti-
nuado até os dois anos ou 
mais, com a introdução 
orientada de alimentos 
saudáveis. A cor dourada 
faz alusão ao padrão ouro 
de nutrição do alimento 
para recém-nascidos

Com a campanha são 
divulgadas as vantagens 

do leite materno, a im-
portância do apoio da so-
ciedade para essa prática, 
a legislação trabalhista e 
as iniciativas que prote-
gem o direito da criança, 
da mãe que amamenta e 
do pai, que compartilha a 
responsabilidade dos cui-
dados do bebê. A inten-
ção é aumentar o número 
de mães que continuam a 
amamentar após o retor-
no ao trabalho. “O mês é 
de conscientização. Pri-
meiro, da importância do 
aleitamento. E neste ano, 
a atenção está voltada 
para promover os direitos 
da maternidade, para que 
as mulheres possam ser 
incentivadas a amamen-
tar o quanto quiserem, 
mesmo que seja no local 
de trabalho”, diz a coorde-
nadora de Ciclos de Vida 
da SES, Amanda Faria.

Programação
A Coordenação Ciclos 

de Vida da SES aproveita 
a campanha para mobili-
zar as regionais de saúde 
e os municípios de sua 
abrangência para que re-
alizem, durante todo este 
mês, atividades educati-
vas de sensibilização em 
prol da amamentação e 
capacitação dos agentes 
comunitários de saúde 
sobre a temática. Em ju-

lho, a SES já promoveu 
dois encontros on-line, 
para profissionais de todo 
o estado, com o objetivo 
de incentivar cada unida-
de e município a realiza-
rem suas versões da cam-
panha Agosto Dourado.

No próximo sábado 
(05/08), será realizada, 
em Goiânia, a abertura 
do Agosto Dourado 2023, 
com a ação Mamaço Goi-
ânia, movimento comu-

nitário promovido pelas 
Mães da Sociedade Or-
ganizada, com participa-
ção do Comitê Estadual 
de Aleitamento Materno 
e Coordenação-Geral dos 
Ciclos de Vida da SES. O 
evento será no Lago das 
Rosas, às 15h.

A programação da cam-
panha contará ainda com 
quatro seminário on-line 
semanais, de uma hora e 
meia de duração, sempre 

às quartas-feiras de agos-
to, a partir das 14h30, com 
início no dia 09/08. Os te-
mas dos encontros virtuais 
vão abordar o aleitamen-
to materno com foco na 
Atenção Primária à Saúde 
(veja a programação abai-
xo). O endereço para a par-
ticipação dos profissionais 
é https://us06web.zoom.
us/j/89703308122?pwd=Z
lRrMndmL3BQYlhQbVd6c
VZpWTNaZz09 .

SES enfatiza desafios da 
mãe trabalhadora e reforça 
recomendação do Ministério da 
Saúde de alimentação exclusiva 
com leite materno nos primeiros 
seis meses de vida e de manutenção 
da amamentação até, pelo 
menos, dois anos de idade

Di
vu

lg
aç

ão

Governo de Goiás promove ações educativas para conscientização da importância do aleitamento materno durante o Agosto Dourado. 
Ministério da Saúde recomenda que o leite materno seja o único alimento nos seis primeiros meses de vida do bebê

O Hospital Estadual de 
Doenças Tropicais Dr. 
Anuar Auad (HDT), unida-
de do Governo de Goiás, 
conquistou neste mês o 
selo de Acreditação ONA 3, 
que comprova excelência 
de atendimento. Este é o 
mais alto grau de reconhe-
cimento concedido pela 
Organização Nacional de 
Acreditação (ONA), uma 
das principais entidades 
não-governamentais de 
avaliação e certificação 
da qualidade dos serviços 
de saúde do país. 

A avaliação representa 
um marco na trajetória 
do hospital, tornando-o 
o único da América La-
tina, especializado em 
Infectologia, a receber o 

selo de qualidade.
“A Acreditação ONA 

é reconhecida como a 
principal certificação 
de qualidade no âmbi-
to da saúde no Brasil, 
estabelecendo padrões 
rigorosos de qualida-
de, segurança e gestão 
para as instituições de 
saúde avaliadas e isso 
significa um nível de 
excelência para a saú-
de pública”, explicou o 
secretário estadual de 
Saúde, Sérgio Vencio. 

O HDT passou por um 
processo de avaliação 
conduzido pelo Instituto 
Brasileiro para Excelência 
em Saúde (IBES) nos dias 
29 e 30 de junho, no qual 
seus processos e protoco-

los foram examinados sob 
a metodologia ONA.

Em 2014, o HDT obte-
ve o selo ONA, seguido do 
selo ONA 2 em 2018. Ago-
ra, em 2023, ao conquistar 
o nível ONA 3, o hospital 
consolida o contínuo com-
promisso com a excelência 
em cuidados de saúde.

“É um momento de 
grande orgulho para to-
dos nós do HDT. Continu-
aremos comprometidos 
em trabalhar continu-
amente para elevar os 
padrões de assistência e 
cuidado, garantindo um 
atendimento cada vez 
mais qualificado e seguro 
a quem precisa e merece”, 
enfatiza o diretor executi-
vo do HDT, Antônio Jorge.

Conquista
A diretora técnica do 

HDT, Karine Medeiros, 
destaca o empenho da 
equipe, enfatizando que 
lidar com doenças infecto-
contagiosas é um desafio 
que requer dedicação e 
expertise: “É o resultado 
do trabalho de todos os 
colaboradores, dedicados 
a proporcionar sempre o 
melhor para nossos pa-
cientes, especialmente 
quando se trata de doen-
ças infectocontagiosas. Sa-
bemos o quão desafiador é 
enfrentar essas condições 
e é por isso que receber 
essa certificação é de fato 
uma conquista sem prece-
dentes”, avalia..
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 HDT conquista nível de Excelência em gestão e é único hospital 
de infectologia da América Latina com esse selo de qualidade

HDT conquista selo inédito na América
Latina como referência em infectologia 
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senado federal

Projeto que impede taxação 
de doações via pix avança

a Comissão de Edu-
cação e Cultura 
(CE) aprovou um 

projeto de lei que proíbe 
a cobrança de tarifas ban-
cárias sobre operações de 
transferência por pix que 
tenham como objetivo 
doações a organizações 
da sociedade civil e ins-
titutos de pesquisa sem 
fins lucrativos. De autoria 
da senadora Mara Gabrilli 
(PSD-SP), o PL 2.495/2021 
isenta da taxa as doações 
de pessoas físicas e jurí-
dicas. O texto segue para 
a Comissão de Assuntos 
Econômicos (CAE).

O Sistema de Paga-
mentos Instantâneos 
(pix) é um meio de paga-
mento eletrônico imedia-
to, de baixo custo e com 
segurança, lançado ofi-
cialmente em outubro de 
2020. O sistema funciona 
24 horas, sete dias por se-
mana, entre instituições 
financeiras, fintechs e ins-
tituições de pagamento.

Segundo a proposta, a 
isenção não será aplicada 
caso as transações sejam 
realizadas por meio de 
canais de atendimento 
presencial ou pessoal da 
instituição, entre eles o 
canal de telefonia por voz, 
quando estiverem dispo-
níveis os meios eletrôni-
cos para a sua realização. 
A proposição recebeu pa-
recer favorável da relatora, 
senadora Damares Alves 
(Republicanos-DF).

Na justificativa, Mara 
destaca que o pix reduziu 
os custos nos pagamen-
tos e aumentou a compe-

tição no sistema financei-
ro por meio dos sistemas 
digitais de pagamento. 
No entanto, ela esclarece 
que resolução do Banco 
Central (BC) autoriza as 
instituições financeiras a 
cobrar esse tipo de tarifa.

Por determinação do 
BC, as contas de pessoa 
física, microempreende-
dor individual (MEI) e em-
presário individual não 
podem sofrer cobranças 
nem para envio (com as 
finalidades de transferên-
cia e de compra) nem para 
recebimento por meio do 
pix (com finalidade de 

transferência). A restrição, 
porém, não atinge o resto 
das empresas, que podem 
ser cobradas a critério ex-
clusivo do banco.  

Desestímulo 
Mara Gabrilli ainda ar-

gumenta que grande par-
te dos recursos obtidos 
pelas organizações sem 
finalidade lucrativa e pe-
los institutos de pesquisa 
é proveniente de doa-
ções particulares, e que 
qualquer ônus que recaia 
direta ou indiretamente 
sobre essas doações é 
fator que desestimula os 

doadores.
“Na medida em que 

o Estado não possui os 
recursos necessários à 
cobertura dos direitos 
sociais, ganha relevân-
cia a atuação das enti-
dades privadas sem fins 
lucrativos e que prestam 
serviços altamente qua-
lificados. Através de seus 
programas e de suas 
ações, promovem a supe-
ração de desigualdades, a 
defesa de direitos, a de-
mocracia, a inclusão so-
cial, a saúde, a educação 
e a assistência social. De-
fendem o meio ambiente 

e fomentam pesquisas 
científicas, entre outros 
objetivos sociais”, afirma 
a senadora.

Para Damares, a pro-
posta é viável porque não 
tem implicação direta so-
bre os sistemas tributário 
e orçamentário não im-
plica renúncia de receita, 
nem aumento de despesa 
fiscal. A relatora também 
considera que a doação 
às organizações da socie-
dade civil e aos institutos 
de pesquisa sem fins lu-
crativos deve ser incenti-
vada pelo Estado e pela 
sociedade.

doações via 
PIX serão 
franqueadas para 
organizações da 
sociedade civil 
e institutos de 
pesquisa sem fins 
lucrativos
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justiça

TSE publica decisão que tornou Jair Bolsonaro 
inelegível por oito anos

O Tribunal Superior Elei-
toral (TSE) publicou nesta 
terça-feira (1°) o acórdão da 
decisão que condenou o ex-
-presidente Jair Bolsonaro à 
inelegibilidade pelo período 
de oito anos. A decisão foi 

proferida em sessão no dia 
30 de junho. O documento 
tem 433 páginas e reúne a 
íntegra do julgamento, in-
cluindo os votos dos minis-
tros e as fundamentações 
que levaram ao resultado 
do julgamento.

Recursos
Com a publicação do 

acórdão, a defesa de Bol-
sonaro poderá entrar com 
recursos para tentar ques-
tionar trechos da decisão.

Os advogados podem 
recorrer ao próprio TSE e 
ao Supremo Tribunal Fe-
deral (STF). Três dos sete 
ministros do TSE também 
fazem parte do STF e po-
dem participar do julga-
mento de eventual recurso.

Pelas regras internas da 
Corte, os ministros que atu-
am no tribunal eleitoral não 
ficam impedidos automati-
camente de julgar questões 
constitucionais em proces-
sos oriundos do TSE.
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a partir de agora, 
defesa do ex-
presidente poderá 
entrar com recurso
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futebol feminino

Sem inspiração, Brasil fica no 0 a 0 
contra Jamaica e dá adeus à Copa

no principal com-
promisso do Brasil 
na Copa do Mundo 

feminina de futebol, a se-
leção comandada por Pia 
Sundhage não conseguiu 
o gol que precisava para 
avançar às oitavas de fi-
nal. Após empate sem gols 
contra a Jamaica  nesta 
quarta (2), em Melbourne, 
as brasileiras deram adeus 
ao Mundial sem sequer 
passar da fase de grupos, 
algo que não acontecia 
desde 1995. Com quatro 
pontos, o Brasil terminou 
em terceiro no grupo F, 
atrás da própria Jamaica 
(cinco pontos) e da Fran-
ça (que bateu o Panamá 
por 6 a 3 e chegou a sete 
pontos, em primeiro).

Precisando vencer para 
garantir a classificação (um 
empate tornaria necessá-
ria uma combinação de 
resultados para avançar), 
Pia Sundhage promoveu 
uma mudança de impacto 
no onze inicial. Depois de 
começar no banco e entrar 
somente nos últimos mi-
nutos nos dois primeiros 
jogos da seleção, Marta foi 
escalada como titular.

Durante cerca de 20 

minutos, as coisas anda-
ram bem para o Brasil, mas 
não por algo que a própria 
seleção estivesse fazendo. 
Marta Cox abriu o placar 
para o Panamá diante da 
França em Sydney com um 
golaço de falta, aos dois 
minutos. Naquele momen-
to, o Brasil tinha a combi-
nação de resultados que 
precisava para se classifi-
car mesmo empatando.

Quando Lakrar empa-
tou para a França, aos 21, 
a figura mudou e, assim 
como era esperado, a vi-
tória se fez obrigatória. 
Na primeira etapa, usando 
principalmente o lado es-
querdo do ataque, o Brasil 
até criou. Tamires apareceu 
bem para finalizar por duas 
vezes, aos 19 e aos 38, mas 
em ambas oportunidades 
a finalização foi defendida 
por Rebecca Spencer.

Em outra jogada pela 
esquerda, o cruzamento 
encontrou Ary Borges na 
área. A arma que rendeu 
a ela dois gols na estreia, 
a cabeça, não foi tão efi-
ciente desta vez e a fina-
lização aos 23 saiu por 
cima do gol.

A Jamaica, comple-

tamente dedicada a se 
defender, terminou o pri-
meiro tempo sem nenhu-
ma finalização. O Brasil 
beirou os 60% de posse 
de bola. Mas não fez a 
pressão que se esperava. 
Àquela altura, a França ia 
para o intervalo já gole-
ando o Panamá por 4 a 1.

Na volta do intervalo, 
Ary Borges deu lugar a Bia 
Zaneratto. Nos primeiros 
minutos, a impressão era 
de que o Brasil assumiria 
uma posição mais incisi-
va no campo de ataque 
para de fato pressionar as 
jamaicanas.

No entanto, logo se viu 

que a seleção se tornou re-
fém da falta de criativida-
de e do nervosismo. Insis-
tindo em jogadas aéreas, 
o Brasil tinha a bola mas 
pouco finalizava. Esbarra-
va na forte defesa do país 
caribenho (que entrou em 
campo sem ter sido vaza-
da e assim terminou) e nos 

erros de passe.
Em uma última carta-

da de desespero, Pia Sun-
dhage sacou, de uma vez, 
três jogadoras - uma delas 
Marta - quando restavam 
menos de dez minutos 
para o fim. Andressa Alves, 
Duda Sampaio e Geyse en-
traram mas não alteraram 
o andamento da partida.

Geyse teve a melhor 
chance ao receber já na 
área com ângulo para 
chutar, pela esquerda, 
mas a finalização saiu 
completamente torta.

Já no fim, Andressa 
Alves cobrou falta direto 
nas mãos de Spencer. No 
derradeiro lance do jogo, 
o Brasil colocou todas as 
suas jogadoras - inclusi-
ve a goleira Letícia - no 
ataque em uma cobran-
ça de escanteio. Após in-
tenso bate-rebate, a bola 
sobrou para Debinha, 
que cabeceou mirando o 
canto direito, mas Spen-
cer novamente chegou a 
tempo para encaixar.

Com o apito final, o 
gramado do Estádio Re-
tangular foi tomado pela 
emoção, desde o choro 
alegre das jamaicanas, 
classificadas ao mata-
-mata pela primeira vez 
na história, às lágrimas de 
decepção das brasileiras.

É a primeira vez, desde 1995, que 
seleção não passa da fase de grupos

H
an

na
h 

M
ck

ay


	01.pdf
	02.pdf
	03.pdf
	04.pdf
	05.pdf
	06.pdf
	07.pdf
	08.pdf

